



## Séville jour 1

publié le 08/04/2019 - mis à jour le 10/04/2019

Une fois n'est pas coutume, c'est avec la pluie que nous avons découvert Séville : basilique de la Macarena, Place d'Espagne, Cathédrale et promenade en bateau sur le Guadalquivir furent au programme de cette journée, dans la joie et la bonne humeur !

<https://youtu.be/FKOJgw2VY4Q>

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**